



DUC IN ALTUM !

AVANCE AU LARGE

NUMÉRO 25 • 5 AVRIL 2024



LE MOT DU PADRE

PAR DON ADRIEN

Chers parents,

L'éducation n'est pas une science, c'est un art. En effet, il n'y a pas de règle universelle et on doit s'adapter à chaque situation, à chaque jeune, à chaque moment de la vie d'un de nos élèves. Il est vrai qu'il serait bien plus simple de chercher une loi commune à tous et de l'appliquer sans distinction, de façon égalitaire mais non équitable, vertu propre à la justice... Nous sommes ainsi forcés de constater que l'éducation ne se fait pas de façon universelle et régulière. Elle doit aller dans le détail, et comme nous sommes proches d'Alençon, je dirais même dans la dentelle.

Cela demande patience et adaptabilité tant pour les jeunes que pour les éducateurs. Si je vous partage cela, c'est que nous l'avons vécu cette semaine encore. Il serait bien plus simple de faire rentrer vos enfants dans des cases et de leur imposer d'obéir sans réflexion. Pourtant, nous voulons former des personnes libres. Pour se faire, nous devons mettre un cadre et l'adapter dans les situations en prenant en compte un ensemble en vue de faire grandir le jeune. C'est tout le travail du bien commun qui veut laisser la personne libre tout en sauvegardant le bien pour tous.

Cherchons donc la véritable justice pour aider chacun à grandir et à devenir les hommes et les femmes libres que notre bonne attend ! Bon week-end !

don Adrien, f+



BILAN DE LA SEMAINE

LES ÉDUCATEURS

LE POSITIF : Encore une belle ambiance familiale

LE NÉGATIF : Leur lenteur !

L'OBJECTIF : Le respect des horaires

LE MOT DES ÉDUCATEURS :

Encore une belle semaine. Catherine a été heureuse de voir la vie joyeuse de l'internat. Elle nous permet de prendre du recul sur ce que nous vivons et nous permet de nous rendre compte de la joie qui se laisse sentir.

BON À SAVOIR

LES ÉDUCATEURS

FATIGUE : Nous sentons une fatigue importante cette semaine. Le changement d'heures n'est sans doute pas étranger à cela mais il y a peut-être d'autres facteurs... soyons donc vigilants !

ABSENCE : Tiffany est absente jusqu'au 14 avril. Merci à Catherine qui est venue la remplacer cette semaine et qui a fêté son anniversaire avec nous jeudi soir ! Merci à Océane qui sera là la semaine prochaine.

LE TABLEAU D'HONNEUR

INTERNE
DE LA
SEMAINE

Sandro
ONDOUA A.

INTERNE
STUDIEUX

Tim
HERVEY

INTERNE
JOYEUX

Arsène
DALLET

INTERNE
ORDONNÉ

Mathis
PABŒUF

INTERNE
SERVIABLE

Louan
BEAUMONT

